



きずな

安久小学校だより 令和3年9月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、
たくましく生きる児童の育成」
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

9月も終わり、今年度も折り返しです。季節は夏から秋へ。運動会の練習も始まりました。元気いっぱいの子供たちの9月の様子をご紹介します。

宮日出前授業



9月7日に宮崎日日新聞社の方が安久小学校に来てくださいました。

6年生が修学旅行の新聞を作成するので、取材の仕方や写真の撮り方、記事の構成などについて授業をしてもらいました。子供たちは、メモをとりながら真剣に聞いていました。新しい発見もあったようで、目を輝かせていました。



心に残る素敵な新聞ができることでしょう。楽しみです。

※今回の出前授業については、9月11日(土)の宮崎日日新聞に掲載されました。

避難訓練



9月10日に、地震を想定した避難訓練を実施しました。今年度2回目の避難訓練です。まず各学級で、避難訓練の目的や避難時の約束(お・は・し・も・ち)を確認して、次に災害に関する映像を視聴しました。映像には訴える力があります。災害にあった方々の話を聞いたり、災害の様子を映像で見ることで、危機感が伝わってきました。視聴後は、地震発生の放送を聞き、避難の準備をして、運動場へ移動しました。一人一人が地震について考え、行動した時間でした。



避難訓練で学んだことを生かして、日頃から、「自分の命を守る」ことを意識して安全に生活してほしいと思います。

田んぼの様子



5年生が田植えをしたのは6月。稲は大きく成長しています。子供たちがつくった「かかし」も田んぼに登場！子供たちはタブレットで調べて「かかし」を作りました。これから、「かかし」が稲刈りまで、稲の成長を見守ってくれます。



運動会の練習



10月下旬の運動会に向けて練習が始まりました。

9月21日に係打合せ、24日に結団式と第1回全体練習を行いました。今年度全員そろって初めての練習でしたが、集合もスムーズで練習が始まるまで無言で黙想して待ちました。練習も集中していました。今やることは何か、どう行動すればよいかを考えて行動できます。素晴らしい子供たちです。



【係打合せ】



【結団式】

今年度の運動会のスローガンは、「やさっ子 心をついに 最後まで」です。素敵な運動会になると思います。



ご案内

安久小学校のホームページでも、学校や子供たちの様子を紹介しています。